

Schock

Neuer Finanzinvestor

Donnerstag, 18.02.2021

Der Finanzinvestor Triton übernimmt die Schock GmbH von IK Investment Partners. „Wir freuen uns, mit Triton einen starken Partner als neuen Eigentümer zu begrüßen, der uns bei der weiteren Internationalisierung unseres Geschäfts unterstützt“, so Ralf Boberg, langjähriger CEO der Schock GmbH. „Mit dem internationalen Netzwerk, der Branchenexpertise und der Erfolgsbilanz von Triton fühlen wir uns gut aufgestellt, um unsere Wachstumsambitionen zu erreichen. Wir freuen uns darauf, Initiativen wie ‚Sink Green‘ und unsere geografische Expansion gemeinsam mit Triton voranzutreiben.“

Neuer Finanzinvestor

Links

- [Schock](#)